

藤田中だより

岡山市立藤田中学校

No. 4

令和元年9月13日

スタートから大型行事が連続！2学期開始



長かった夏休みも終わり、行事が目白押しの2学期が始まりました。始業式では、校長先生の、自分に自信を持ち2学期の更なる活躍を期待するお話の後、体育祭や文化祭の成功に向けた奮起を呼びかける、生徒会や実行委員会からの力強い言葉が続きました。また、中国大会に出場したソフトテニス部をはじめ、夏休み中の大会で輝かしい成績を収めた選手の皆さんに校長先生から賞状が手渡されました。続くFステでは、二人組の女子ユニットが、美しい歌声を披露してくれました。



厳しい残暑が続きますが、暑さに負けず、大きな行事の準備や練習に積極的に取り組み、充実感や達成感を、思う存分味わってくださることを願っています。



咲いたよ、はるかのひまわり♪

5月18日の「春の花いっぱい運動」に参加してくれた生徒の皆さんが藤田公民館の南にまいた、「はるかのひまわり」の種。真夏の太陽の光が降り注ぐお盆前、見事に咲き誇りました。一方ボラレンジャーも、ボラレッドのカンボジア支援運動、ボライエローのあいさつ運動、ボラグリーン種のまき作戦、ボラホワイトによる朝掃除、そしてボラブルーの植物への水まき用のスプリンクラー作りと意欲的な取組を続けてくれています。夏休みには藤田公民館の理科教室のスタッフとしてがんばってくれた人もいました。藤田公民館が募集した「藤田を楽しくし隊」にも、20名以上の人が応募してくれました。最近では中庭の池の金魚の餌やりを自ら希望して、職員室を訪ねてくれた人がいます。2学期に催される地域の祭りや体育大会などの活動にも多くの方が、手伝いのスタッフとして名乗りをあげてくれています。大きく開いたひまわりのように、ボランティア活動も、ますます花盛りです。



残暑を乗り越え連日体育祭練習！乞うご期待♪

夏休みの終盤に少し涼しくなったかと思いきや、2学期に入ってから再び残暑が続いています。そんな中、各学年とも体育祭に向けた練習を毎日続けています。11日には、2限から昼過ぎまで3校時にわたる予行も行いました。流れる汗をぬぐい、水分補給をこまめに行いつつ、仕上げに励む生徒達。明日、いよいよ本番！盛大な応援、拍手をどうかよろしくお祈いします。



美術部、岡山マラソン応援横断幕完成！

各部活動に励む生徒の皆さんの1学期後半から夏休みにかけての大会等での活躍、健闘が続きましたが、美術部も夏休みの猛暑の中、汗をふきながら、11月に開催される岡山マラソンの選手を応援する横断幕を今年も作成してくれました。美しくさわやかな応援幕が、出場選手の方々に、きっと元気を注いでくれることでしょう。



PTA体育会バザーのご案内

明日14日（土）に開催予定の体育会バザーの引換券を、先日9日（月）にお子様にお渡ししています。今年の引き換え場所は、生徒が「職員室」、保護者は「体育館前」となっております。引き換え時間は11：30～12：30です。引換券をご持参の上、引き換え場所にお越しください。

なお、明日が万一雨天の場合は、引き換え時間が11：00～12：00になりますのでご注意ください。

9月中旬～10月上旬の主な行事予定

9/14	土	体育祭 弁当持参（中止の場合は火曜時間割）
16	月	敬老の日
17	火	45分×6校時 体育祭予備日 6限文化祭準備
18	水	45分×6校時 体育祭予備日 6限文化祭準備
19	木	45分×6校時 6限文化祭準備
20	金	45分×6校時 6限文化祭準備
22	日	藤田第二学区地区民体育大会
23	月	秋分の日
24	火	45分×5校時 文化祭会場準備（1年）
25	水	45分×5校時 文化祭りハーサル
26	金	文化祭 弁当持参
27	金	振り替え休業日（体育祭）
29	日	軽スポーツ大会
30	月	45分×6校時 朝読書 教育相談① 第1回選挙管理委員会
10/1	火	45分×6校時 朝読書 教育相談② 生徒会選挙告示
2	水	45分×6校時 朝読書 3年自己診断テスト 専門委員会（前期最終）
3	木	50分×6校時 朝読書 集金日1日目 備西地区秋季大会（陸上競技）
4	金	50分×6校時 朝読書 第2回選挙管理委員会 備西地区秋季大会（陸上競技）
5	土	備西地区秋季大会（卓球・バスケットボール・バレーボール・ソフトテニス・野球）
6	日	ふじた桃太郎どんぶらこ祭り 備西秋季大会（バスケ・バレー・ソフトテニス・野球）
7	月	45分×6校時 朝読書 教育相談③